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COMITÉÉ DÉÉPARTEMENTAL DES MÉÉDAILLES

DE LA JEUNESSE DES SPORTS

ET DE L’ENGAGEMENT ASSOCIATIF
Siège Social : CDMJSEA 95 – Maison des Comités « Jean BOUVELLE »

106 rue des Bussys 95600 EAUBONNE – Tél. : 06.84.81.13.00

Email : cdmjsea95@gmail.com site internet : www.cdmjsea95.org

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE ORDINAIRE
SAMEDI 11 MARS 2023

Théâtre Pierre Fresnay - ERMONT
PROJET DE COMPTE-RENDU

Personnalités présentes :

Madame Marie-Christine CAVECCHI, Présidente du Conseil Départemental du Val d’Oise, Monsieur
Xavier HAQUIN, Conseiller Départemental du Val d’Oise et Maire d’ERMONT, Youcef KHINACHE
Adjoint au Maire de la ville d’ERMONT, Monsieur Tony FIDAN, Adjoint au Maire d’ARNOUVILLE
représentant Monsieur Patrice DOLL, Maire d’ARNOUVILLE, Monsieur Pierre GRÉGOIRE, Président
du Comité Départemental Olympique du Val d’Oise et membre du CDMJSEA 95, Monsieur Jean-Marie
TURGIS, Président du Cercle Pierre de Coubertin, Madame Dominique PETIT, Présidente Honoraire
du CDOS 95, Général Gérard VIALLET, Président de la Société des Membres de la Légion d’Honneur
section ouest, Colonel Lucien DUMONT, Colonel Pierre GRENIER, Monsieur Elie LEPORT, Président
de l’association Culture du Cœur.

Sont excusés :

Madame Naïma MOUTCHOU, Députée de la 4ème circonscription du Val d’Oise, Monsieur Jacques
ADRIEN, Président du Comité Régional des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l’Engagement
Associatif, Retenu par une autre assemblée générale francilienne, Monsieur Philippe LAFONT, Chef de
service du Service Départemental à la Jeunesse, à l’Engagement et aux Sport du Val d’Oise.

9h30 : Accueil des participants pour une collation offerte par le CDMJSEA 95.

Nous avons enregistré 81 personnes présentes et représentées, 2 personnes excusées, également
présentes et 6 personnes sympathisantes de notre association.

Une projection sur écran du déroulé de l’assemblée générale est présentée par Daniel LECOQ.

Ouverture de l’assemblée générale par le Président du CDMJSEA95, Jean-Louis BAI
Souhaite la bienvenue à :
 Madame Marie-Christine CAVECCHI – Présidente du Conseil Départemental du Val d’Oise, qui a

la gentillesse de répondre à notre invitation, qu’elle en soit remerciée
 Monsieur Xavier HAQUIN – Conseiller départemental et Maire d’ERMONT
 Messieurs les adjoints des municipalités d’ARNOUVILLE & ERMONT.
 Mesdames et Messieurs les Maires et Adjoints des villes valdoisiennes.
 Mesdames et Messieurs les Présidents d’associations.
 Mesdames, Messieurs,

Pour notre 47ème année d’existence, nous sommes réunis, pour la 4ème fois, à ERMONT (après 1994,
2009 et 2017), malheureusement depuis l’assemblée générale de Beauchamp le 5 mars 2022, nombre
de nos amis nous ont quittés :

Gérard DUROZOY – Président Honoraire de la FFMJSEA
Michel BOUCHET
Claude BREL

Max JOURNO
Jean JUNGHANSS

Claude BROUCHOT Muguette LECOT
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Michèle CALLU
Yvan DUCOS
Daniel FICHOU
André GEORGES
Janine LEQUIN

Georges MOREL
Robert PEUGNIEZ
Monique PRUVOT
Pierre RICOEUR
Lucien TRUBERT

Michel THOMAS
Seuls sont citées, ceux dont le décès nous a été signalé.
Sans oublier les milliers de morts en Ukraine.
Une minute de silence est respectée.

Allocution de Monsieur Xavier HAQUIN, Maire d’Ermont

Monsieur le Président, je vous souhaite, ainsi qu’à votre association, la bienvenue dans la ville
d’ERMONT, mais, je ne peux commencer mon allocution sans avoir une pensée pour Max JOURNO dont
les qualités sont connues de tous, bienveillance, gentillesse, toujours de bonne humeur et amoureux de
sa ville.

La France, le Val d’Oise et à fortiori nos villes n’auraient pas le même visage sans l’engagement des
milliers de bénévoles qui œuvrent sans compter, ni leur temps, ni leur énergie, ni même parfois leur
argent. Vous le savez aussi bien que moi, la dynamique de nos villes est en partie portée par vous et
c’est pourquoi, en tant que Maire, je vous soutiendrai toujours.

Lien social par excellence, le bénévolat résume parfaitement les rouages de la vie en société. Le vivre-
ensemble, fondement de nos institutions républicaines, revêt tout son sens auprès d’une personne
ayant eu l’occasion, l’opportunité ou voire la chance de participer à la vie associative. Vivre-ensemble et
partager : si vous faites partie des médaillés, c’est ce que vous avez su, sur le long terme, rester dévoué
aux autres. Mais il est aussi important de savoir susciter l’envie de devenir bénévole autour de vous.

Je compte sur chaque médaillé pour éduquer les plus jeunes, pour leur transmettre le gène de
l’altruisme, celui de la persévérance, celui de la passion. À une époque où l’individualisme prime trop
souvent sur l’intérêt commun, nous avons un défi à réussir ensemble : celui de faire vivre le bénévolat.

Allocution de Madame Marie-Christine CAVECCHI, Présidente du Conseil Départemental du Val d’Oise
Monsieur le Président, je viens de lire votre plaquette et je peux dire que toutes les cases sont cochées.
Fidéliser, Reconquérir, Rechercher, Motiver, Se faire connaitre, Mises à l’honneur, Renforcer les liens
d’amitié. C’est un crédo qui devrait être partagé par tous.
Nous sommes à 503 jours de l’ouverture des Jeux Olympiques de Paris 2024 et le département bien que
n’accueillant aucune compétition, sera bien présent avec la présence de l’équipe américaine au CDFAS
et des sites d’entrainements dans plusieurs communes du département.
Et je peux vous annoncer le passage de la Flamme Olympique dans le Val d’Oise le 19 juillet 2024, le
parcours n’est pas encore arrêté mais les forces vives du monde sportif en seront averties dès que cela
sera possible.
Le département s’engage vers les sportifs et favorise la pratique du sport dans tous les domaines, y
compris le handicap et les féminines.
Je vous souhaite une très belle assemblée générale et vous prie de m’excuser de ne pouvoir rester parmi
vous, mais je suis pris par d’autres engagements.

Rapport du Président Jean-Louis BAI
Déjà 1 an depuis les élections à Beauchamp. Je vais essayer de faire un bilan de l’année 2022 sans

toutefois empiéter sur des propos qui vont être repris dans le rapport d’activité du secrétaire général.

Je dirai que l’année 2022, tout juste sortie de la crise sanitaire, est une année de redémarrage. Une

année où beaucoup d’évènements ont eu lieu. Une année où chaque Membre de l’Instance Dirigeante a

pris ses marques.

Dès notre 1ère réunion, le 15 mars, il a été formé des commissions avec à sa tête une présidente ou un

président.
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Chaque commission est composée de Membres, tous volontaires. Chaque commission a un rôle à jouer

au sein de notre Comité.

Le Président, le Secrétaire Général et le Trésorier sont Membres de droit.

Je vous cite ces commissions :

COMMISSION ACTIONS SOCIALES
Présidente : Annie OZDEGER
Membres : Alain GRAUX - Jean-François RIEGEL
Rôle de la COMMISSION ACTIONS SOCIALES
Cotisations des actions sociales – Gestion des fonds sociaux – Aides aux Adhérents – Anniversaire des
Adhérents

COMMISSION ANIMATIONS
Président : Pascal HORBER
Membres : Jeanne HOUÉE – Alain GRAUX - Yvon HOUÉE – Daniel LECOQ – Michel WIECZOREK
Rôle de la COMMISSION ANIMATIONS
Organisation administrative des assemblées générales : Jean-Louis Bai
Assemblées générales – Soirées des Flammes – Remise de Médailles en Préfecture – Réceptions et réunions
– Sorties conviviales

COMMISSION COMMUNICATION
Président : Gilbert DÉRUS
Membres : Huguette AUDEFROY – Marie-France LAMBERT – Yvon HOUÉ – Max JOURNO † – Daniel
LAMBERT – Michel WIECZOREK
Rôle de la COMMISSION COMMUNICATION
Journal « LES Échos » – Relation avec la presse et avec les Cercles – Site internet – Sendinblue – Photos –
Informations Région et Fédération

COMMISSION FINANCIÈRE
Présidente : Marie-France LAMBERT
Membres : Éric BAYE - Patrice BOULAY – Jeanne HOUÉE
Rôle de la COMMISSION FINANCIÈRE
Suivi des finances – Subventions DSDEN/CG/Fédération/ANS/FDVA2 – Suivi des cotisations – Gestion des
stocks Médailles/boutique – HelloAsso – Diacamma

COMMISSION JEUNESSE
Présidente : Pascale RACINE
Membres : Christian BARRIER – Christian CARMENÉ – Jean-Pierre TRON
Rôle de la COMMISSION JEUNESSE
Animations dans les écoles – Actions des jeunes – Prévention – Ravivage de la flamme de la Nation sous
l’Arc de Triomphe

COMMISSION RECONNAISSANCE et RELATIONS EXTÉRIEURES
Président : Max JOURNO †
Membres : Pascal HORBER – Christian BARRIER – Pierre GRÉGOIRE
PROMOTIONS OFFICIELLES : Jean-Louis BAI
Rôle de la COMMISSION RECONNAISSANCE ET RELATIONS EXTÉRIEURES
Propositions officielles/Reconnaissance – Soirées en Préfecture/Soirée des Flammes – Médailles

départementales et Fédérales – Relation CDOS/DSDEN/Fédération – Relation avec les Comités

départementaux...
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COMMISSION STATUTS et RÉGLEMENTS
Président : Jean-François RIEGEL
Membre :
Rôle de la COMMISSION STATUTS et RÉGLEMENTS
Modifications des statuts et règlements – déclaration préfecture...
Mise en place de la commission de surveillance des élections
Jusqu’à aujourd’hui les reçus fiscaux.

Il a fallu parfois pallier au plus pressé. Mais nous avons trouvé tous ensemble la solution. Je voudrai

remercier tous les Membres de l’Instance Dirigeante pour leur travail ainsi qu’à « nos Sages ». Je

remercie également, La Présidente et les Présidents des Cercles pour être restés, dans cette année de

« Relance », à proximité de leurs adhérents.

Pour votre information, ci-dessous un tableau de répartition des médailles, par années, par niveau et

par origine.

Nous reviendrons tout au long de nos travaux sur les activités du Comité.

Je vous remercie de votre attention.

Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale du 5 mars 2022 à BEAUCHAMP

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0

Adopté à l’unanimité des présents et représentés.

Rapport d’activité présenté par le Secrétaire général Pascal HORBER

Avant de commencer, j’ai pour habitude de présenter la ville dans laquelle se situe l’assemblée générale,
je ne dérogerai pas à cette règle, mais je dédie cette présentation à notre ami Max JOURNO, je pense
qu’il aurait apprécié que l’on parle de sa ville qu’il aimait tant (cf. pièces jointes).

Puis le secrétaire général procède à la lecture du rapport d’activités de l’année 2022 (cf. pièces jointes).

Approbation du rapport d’activité

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0

Adopté à l’unanimité des présents et représentés.

Rapport financier présenté par le trésorier Patrice BOULAY
La totalité des comptes (cf. pièces jointes) présentés ce jour ont été approuvé par l’instance dirigeante
du 23 février 2023 et joints à la convocation de la présente assemblée générale.

Compte de résultat, à la date du 31 décembre 2022 nous constatons un déficit de 62.65 €.
La comparaison avec l’année 2021, par rapport à 2022 est perturbée du fait de la crise sanitaire liée à
l’épidémie de Covid-19 et a une activité du comité au ralenti.
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Par contre si on se réfère au budget 2022 celui-ci a été globalement tenue, l’écart constaté
correspondant à l’absence de cérémonies de remise de médailles.

Bilan, légère baisse de 3,2 % par rapport à 2021. Nos finances sont saines, le fonds social est stable.

Rapport des vérificateurs des comptes
Georges LANDAIS fait lecture du rapport.
Jean-Louis BILLARD et Georges LANDAIS se sont rendus sur convocation du Président à la Maison des
Comités « Jean BOUVELLE » à Eaubonne en présence de Patrice BOULAY, Trésorier. Les vérifications
des comptes et documents comptables ont été effectués conformément aux diligences normales
admises en la matière et ont permis de constater que les écritures étaient bien tenues. Ils ont certifié
que les écritures présentées reflétaient l’image fidèle du résultat des opérations de l’exercice écoulé.
En conséquence les vérificateurs ne voient pas d’objection à ce que l’assemblée valide les comptes et
donne quitus au trésorier.

Approbation du rapport financier, quitus au trésorier

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0

Adopté à l’unanimité des présents et représentés.

Election des vérificateurs aux comptes
MM. Jean-Louis BILLARD et Georges LANDAIS acceptent de reconduire leur mission.

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0

Adopté à l’unanimité des présents et représentés.

Validation d’un membre de l’Instance Dirigeante
Suite à la démission de Monsieur Jean-Marie LABASQUE actée lors de la réunion de l’instance dirigeante
du 16 mars 2022.
Après appel à candidature, nous avons reçu la proposition de Monsieur Jean-Jacques NICOLAS, élu au
Comité Directeur du Comité Départemental de Rugby du Val d’Oise ou il est en charge de la
reconnaissance.
L’instance dirigeante du 12 avril 2022 ayant actée, à l’unanimité, la cooptation de Monsieur Jean-
Jacques NICOLAS nous devons procéder aujourd’hui à la validation de sa nomination par l’assemblée
générale.
L’article 10.1 de nos statuts précise : « Les votes à l'Assemblée Générale portant sur des personnes
physiques ont lieu à bulletin secret. ». Afin de gagner du temps, je vous demande de voter à main levée.

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0

Adopté à l’unanimité des présents et représentés, la candidature est validée, sachant que son
mandat se terminera aux prochaines élections électives qui auront lieu en 2025.

Projet de budget 2023
Le trésorier fait lecture du budget prévisionnel pour 2023 (cf. pièces jointes), celui-ci en forte
augmentation de 24,4 % due exclusivement à une demande de subvention « FDVA2 ». Cette subvention
est notre principal financement pour l’organisation des cérémonies de remise des médailles. Cette
demande n’avait pas été faite l’an passé, faute de cérémonies liées à la pandémie.

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0

Adopté à l’unanimité des présents et représentés.

Fixation des cotisations pour l’année 2024
Sur proposition du Président, l’instance dirigeante a validé le maintien des cotisations de 2023 pour
2024, soit pour les individuels et associés à 32€ et pour les couples à 48€ (soit 32€ comme les
individuels pour la 1ère personne + 50% pour le conjoint).
Mise au vote :

POUR : 81 ABSTENTION : 0 CONTRE : 0
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Adopté à l’unanimité des présents et représentés.

Orientations pour l’année 2023 par le Président Jean-Louis BAI
 Mises à l’honneur de nos bénévoles par l’obtention des médailles ministérielles ou des

récompenses fédérales
 Fidéliser nos Adhérents
 Reconquérir les Anciens
 Rechercher et motiver les nouveaux médaillés à nous rejoindre.
 Renforcer nos liens d’amitiés et de solidarités
 Nous faire connaître :

o Auprès des Associations (Comités directeurs, clubs, etc…).
o Auprès des Instances Administratives municipales
o Auprès des Instances Départementales
o Renforcer nos liens d’amitié et de solidarité

Remise de récompenses par le Président et Pascal HORBER de la Commission Reconnaissance :

Récompense ministérielle :
 Remise de diplôme :

 Jean-Pierre LAIGUILLON (bronze)
 Christian LEROUX (bronze)
 Gérard VIALLET (bronze)
 Françoise HORBER (argent)
 Allain PERRIER (argent)
 Pascale RACINE (or)
 Etienne RAVELOARIJAONA (argent)
 Bernard ROZET (argent)

 Remise de médailles :
o Bronze :

 Éric PARENT
 Michel DESPRES
 Françoise CHEVRIER

Récompense fédérale :
o Plateau du Bénévole :

 Martine BAPAUME
 Colette GODIER

o Plaquette de Bronze :
 Christian BARRIER
 Colette BOULAY
 Christian CARMENÉ
 Éric LERAY

o Plaquette Argent :
 Maurice ANDRIEU
 Yvon HOUÉE
 Georges LANDAIS

o Plaquette Or :
 Marie France LAMBERT
 Jean-François RIEGEL

o Grand Or :
 Celle-ci sera décernée à Jean-Louis BILLARD lors du Congrès de la FFMJSEA du

18 mars 2023 à ROYAT.
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 Récompense départementale du Comité :
 Plaquette Or remise à Jean-Louis BILLARD en remerciements de ses

nombreuses années de bénévolat au service du sport et des médaillés.

Passation de la Flamme entre les villes d’ERMONT et d’ARNOUVILLE
Monsieur Tony FIDAN Adjoint au Maire d’ARNOUVILLE reçoit la flamme des mains de Monsieur Youcef
KHINACHE Adjoint au Maire d’ERMONT.
La flamme sera à ARNOUVILLE pour une année, jusqu’à la prochaine assemblée générale en 2024.
Une petite flamme est remise à Youcef KHINACHE Adjoint au Maire de la ville d’ERMONT.

Discours de Monsieur Tony FIDAN Adjoint au maire d’ARNOUVILLE
Transmet le salut de Monsieur Patrice DOLL, Maire d’ARNOUVILLE, qui était retenu par d’autres
obligations et assure que la municipalité mettra tout en œuvre pour que l’assemblée générale de 2024
soit une réussite.

Questions diverses
Aucune question n’est parvenue dans le délai prévu.
Le Président propose de répondre aux questions de l’assistance.
Aucune question émanant de la salle, le Président donne la parole à Monsieur Pierre GRÉGOIRE –
Président du Comité Départemental Olympique et Sportif du Val d’Oise.

Intervention de Pierre GRÉGOIRE, Président du CDOS
Pierre GRÉGOIRE remercie Jean-Louis BAI de son invitation et du plaisir à participer à cette assemblée
générale de très bonne tenue et dont le timing a été respecté.
Comme annoncé en début de réunion les JOP de PARIS 2024 seront bien présents sur le Val d’Oise
notamment avec le passage de la « Flamme », des équipements sportifs mis à disposition et l’accueil de
délégations étrangères. Le CDOS 95 prendra sa part à cette occasion et sera partenaire d’actions menées
en partenariat avec le Conseil Départemental.
Que la fête qui s’annonce soit belle et que la pratique sportive s’en trouve grandie.

Clôture de l’Assemblée Générale
Remerciements

o Aux personnalités présentes
o A tous les participants
o Aux Membres de l’Instance Dirigeante
o Aux Membres des Cercles présents
o Un remerciement tout particulier à Christian CARMENÉ et à ses bénévoles qui ont œuvré

à la bonne tenue de cette assemblée générale.
o Et maintenant je clôture cette Assemblée générale et vous invite à partager le verre de

l’amitié. Pour les personnes qui restent au repas, celui-ci est prévu dans la salle
attenante après le vin d’honneur.

Eaubonne, le 31 mars 2023

Le Secrétaire Pascal HORBER Le Président Jean-Louis BAI


